



*Misión Permanente del Uruguay
ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras
Organizaciones Internacionales*

NV/127/2022

La Misión Permanente del Uruguay ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para Derechos Humanos -Comité de Derechos Humanos- y tiene el honor de hacer referencia a la presentación oral del Sexto Informe Periódico del Uruguay que tendrá lugar los días 30 de junio y 1º de julio de 2022.

A ese respecto, la Misión Permanente del Uruguay cumple en informar que la delegación nacional estará presidida por la señora Viceministra de Relaciones Exteriores, Dra. Carolina Ache, e integrada por:

el Ministerio de Relaciones Exteriores:

Sr. Representante Permanente, Embajador Dr. Alvaro Moerzinger

Sr. Director de Asuntos Políticos, Embajador Dr. Ricardo González Arenas

Sra. Representante Permanente Alternativa, Ministra Lic. Alejandra Costa

Sra. Directora de Derechos Humanos, Dra. Marina Sande

Sra. Secretaria Lic. Carla Giovanoni;

el Ministerio del Interior:

Sr. Director de Convivencia y Seguridad Ciudadana, Santiago González;

el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social:

Sr. Director Nacional de Empleo, Dr. Daniel Pérez;

.../

el Ministerio de Desarrollo Social:

Sra. Directora de Promoción Sociocultural, Rosa Méndez;

la Secretaria de Derechos Humanos de la Presidencia de la República

Sra. Sandra Etcheverry;

el Poder Judicial:

Sr. Prosecretario Letrado de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Juan Pablo Novella;

el Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay

Sr. Vicepresidente, Aldo Velázquez.

Asimismo, integrará la delegación oficial el señor Comisionado Parlamentario Penitenciario, Dr. Juan Miguel Petit, en carácter de asesor nacional independiente.

La Misión Permanente del Uruguay ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra hace propicia la oportunidad para reiterar a la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para Derechos Humanos - Comité de Derechos Humanos - las seguridades de su más alta consideración.



Ginebra, 23 de junio de 2022

A la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para Derechos Humanos
Comité de Derechos Humanos
Ginebra